
HISTÓRICO DE VIDA DE LIDIANE DE CÁSSIA TEODORO DA SILVA 

Lidiane é a segunda filha de cinco irmãos: Lucas, César, Marcelo e Márcio, sendo que o Lucas 
primogênito foi morar com Deus com 4 meses de vida, portanto é a mais velha de três Irmãos. 
Filha de Lidionor Teodoro (Bigola) e Sandra Yoschioka Teodoro, nasceu em lbitinga, em 03 de 
dezembro de 1977. 

Teve uma infância muito feliz e grande parte dela nos sítios onde seus avós moravam. Uma 
família muito grande e feliz que teve a graça de conhecer os avós paternos Basílio e Benedita e 
maternos Hakuo e Araci e os bisavós Benedita, mãe vó Araci, e a Chokinha pai do vô hakuo. 

Tem muitos primos e tios, havendo alguns mais novos que ela. Em sua casa paterna ouve 
muita dificuldade e lutas, mas muitas alegrias. Ama seus irmãos, sempre ajudou no que podia 
cuidando deles. 

Seus pais sempre os ensinou a ajudar as pessoas. Cresceu os vendo ajudar e socorrer pessoas 
de situações difíceis principalmente na hora das doenças. 

Seu pai é muito família "pai coruja", ele tinha pouco tempo com os filhos, por causa de seu 
trabalho. Todos sentiam muito falta dele, pois ficava de semanas no trabalho para dar-lhes o 
melhor. Sacrificou-se e se esforçou muito e seu sonho era ver os filhos formados, mas 
infelizmente Lidiane só completou o ensino fundamental, não pode realizar este sonho dele, 
mas se esforça para que ele tenha orgulho dela. E sabe que ele fica feliz ao lhe ver feliz. 

Sua mãe sempre foi sua referência de como ser mãe e mulher, sempre amorosa e bondosa para 
com todos. Sua vida era viver para os filhos. Por longos anos essa foi sua função cuidar 
integralmente desses. Passava o restante do tempo bordando para ajudar na renda, "bordava 
lindamente" e até hoje continua a lhe ensinar. 

Sua adolescência foi um pouco difícil, pois nunca teve muita liberdade e bem cedo, aos 13 anos 
começou a trabalhar meio período como babá, depois secretaria de advogado que era amigo. 

Fez curso de datilografia para melhor na função que não durou muito. Trabalhou em lojas de 
bordado, com enxoval e com venda de material de construção, durante este período conheceu 
alguém muito especial, em uma festa do senhor Bom Jesus, após uma Santa Missa, onde 
avistou o amor da sua vida, Jair Ferreira da Silva. Depois de quatro anos de namoro se casou, 
em 08 de julho de 1995, com 17anos, sendo uma jovem senhora, e com 18 anos pode ter a 
graça de receber em seus braços o primogênito, seu filho Leonardo Felipe Ferreira da Silva que 
foi uma grande alegria para todos. 

Com a idade de 7 anos o Leo pedia muito um irmão, então pedimos a Deus a graça de mais 
um bebê e aí então receberam um grande presente, uma linda flor, uma filha - Lígia Maria 



Ferreira da Silva, causa de grande alegria para a família. Como toda família tiveram lutas e 
como sua mãe passou a cuidar deles integralmente. 
Lutas e dificuldades e muitas tentativas de ser bem sucedidos no financeiro, sem uma renda 
fixa, tentaram com carrinho de lanches, lojinha de perfumaria e até foram surpreendidos com a 
notícia que seus pais e irmão iriam se aventurar em outro país, por terem descendência 
japonesa, e assim foram trabalhar no Japão. Foi muito difícil à distância. 

Não bastasse a distância ocorreu um câncer no seu esposo, que estava diagnosticado com 
Leucemia LLA. Foi muito difícil sem os pais por perto, onde uma notícia desta tira o chão, 
havendo 50% de chance de cura, mas precisava de transplante. Com dois filhos, na época Leo 
com 8 anos e a Ligia com 1 aninho. Com a base que tinha de família eles nos acolheram, até 
seus pais voltarem e ajudar dar andamento no tratamento. Juntos lutaram bravamente, muitas 
quimioterapias e rádio terapias, além de internações, mas se apegaram a Deus para vencer essa 
batalha . 

Foram longos cinco anos, mas vencidos. No amor de nosso senhor Jesus Cristo, com certeza 
diante de toda a sua experiência aprendeu a valorizar a vida e as pessoas que Deus coloca no 
caminho. 

Hoje divide seu tempo entre trabalho informal de venda, cuida da família, pois ser avó é algo 
maravilhoso não poderia deixar de falar, pois está vivendo momentos maravilhosos com seus 
netos DAVI LUCAS e HELOISA, causa de grande alegria e requer tempo para muitas 
brincadeiras, sendo um amor sem restrição. Também ajuda na sua comunidade - Vila Maria, na 
Paróquia Imaculada Conceição, hoje pastoreada pelo Padre Daniel. Participa do Grupo de 
oração IMACULADA CONCEIÇÃO e da RCC, onde vivencia importante espiritualidade, cuidando 
da conversão e sustento dos irmãos na oração. Já fez parte da Pastoral da Criança e se 
identificou muito com os Vicentinos, movimento da Igreja Católica que ajuda os mais 
necessitados. Ajuda sempre que pode. Sua comunidade é mais uma família que Deus dá. 
Esforça-se para viver bem entre os irmãos, pois ama amar as pessoas e Deus coloca no caminho 
pessoas que vem com o amor. Acredita que com carinho pode-se mudar o mundo. Basta ter 
DEUS e Amor. 


